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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Infoveranstaltung zum Abrufen von Bundesgelder für die Digitalisierung in Schulen 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Schulen, Schularten und Schulen welcher Träger wurden vom Senat zur ersten 
Informationsveranstaltung zum Abrufen von Geldern, die vom Bund für die Digitalisie-
rung in Schulen zur Verfügung gestellt werden, eingeladen und wie begründet der Se-
nat seine Auswahl? 
 

2. Ist dem Senat bekannt, wann das Formular zur Beantragung von Digitaliserungsförder-
geldern vom Bund freigeschaltet wird?  
 

3. In wieweit kann der Senat ausschließen, dass die Schulen in Freier Trägerschaft durch 
die separate und spätere Einladung zur Infoveranstaltung zum Abruf von Digitalise-
rungsgeldern im Oktober Benachteiligungen erfahren und wie denkt der Senat damit 
umzugehen?  

 
 

Birgit Bergmann, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 
 


